

# 凧まつり

子どもの立身出世を願い揚げられる美しい『初凧』。  
「ギャンギャン」というなり音も勇ましく、約40のチーム  
が火花を散らし激しく糸を切りあう『けんか凧合戦』。  
初夏の薫りを運ぶ凧まつりに、ぜひお出かけください。

▶ 田原市観光協会(商工観光課内)

☎ 23局3516 🌐 <http://taharakankou.gr.jp>



## 初凧

5月24日[土] トヨタ自動車(株)田原厚生センター

10:00 ~ 初凧祈願祭

11:00 ~ 初凧揚げ

15:00 ~ 妙技披露・風船切り大会

初凧は、江戸時代初期、端午の節句に子どもの立身出世を願い、祝い凧を揚げたのが始まりです。田原凧まつりの初日には、武者絵や歌舞伎絵などが描かれた華やかな初凧が、大空にあざやかな色を添えます。大きなもので幅2メートルを超える凧もあり、見るだけでも楽しむことができます。

## けんか凧合戦

5月25日[日] 田原市総合体育館周辺

8:30 ~ 開会式

9:00 ~ けんか凧合戦(16:00まで)

17:00 ~ 餅投げ・表彰式

雨天の場合は6月1日(日)に順延

名物「けんか凧」は、凧糸にガラスの粉を付け、空中で相手の凧糸にからませて切り落とし合うものです。風薫る5月の青空のなか、うなり音をあげながら、技と技がぶつかり合う真剣勝負の空中戦が繰り広げられます。勇壮な凧に魅せられて、あなたも、来年は凧仲間の一員になっているかも？



田原凧保存会  
松井克雄会長

今年は、なんと言っても成章高校野球部からみんなが元気をもらっていますので、例年より熱いけんか凧合戦が期待できます。私も、甲子園では、アルプススタンドの菜の花となって、声援を送ってきました。選抜高校野球に続き、凧まつりで地域を盛り上げていきたいと思います。皆さん、ぜひ足を運んで、伝統の田原凧をお楽しみください。

